

GREG BAKER/POOL/AFP VÍA GETTY IMAGES

¿Atrocidades rusas con respaldo chino?

- Josue Michels
- 5/4/2022

Durante mucho tiempo, China se ha abstenido de criticar la guerra de Rusia en Ucrania. Ahora parece cada vez más probable que China incluso haya ayudado en la invasión. El gobierno del Reino Unido confirmó que el Centro Nacional de Ciberseguridad (ncsc, por sus siglas en inglés) está investigando los ataques cibernéticos realizados por China contra objetivos militares y nucleares ucranianos. Las fechas de los ataques pueden revelar que China estaba al tanto de los planes de invasión de Rusia.

Días antes de que Rusia invadiera Ucrania, más de 600 sitios web ucranianos fueron objeto de ciberataques coordinados por el gobierno chino, según el informe. La intromisión china parece haber sido más una recopilación de información que un intento de provocar una interrupción. Ciaran Martin, ex jefe del ncsc, dijo: "Deberíamos ser muy cautelosos al respecto en dos aspectos. En primer lugar, hay una diferencia importante entre el espionaje digital y el ataque disruptivo y, sobre la base de la información disponible públicamente, esto parece lo primero".

El *Times* hizo referencia a una serie de comunicados de inteligencia que detallan que los ataques supuestamente alcanzaron su punto más alto el 23 de febrero, el día antes de la invasión rusa, e incluyeron objetivos nucleares. Los servicios de seguridad ucranianos afirmaron que ellos no habían comunicado esta información al *Times*.

Martin afirmó: "No hay nada en las pruebas disponibles públicamente que implique una colusión entre China y Rusia".

Sin embargo, los informes de noticias afirman que China le solicitó a Rusia que retrasara su invasión de Ucrania hasta después de los Juegos Olímpicos de Invierno. Los dos países acordaron una cooperación más estrecha justo antes de la invasión y ambos culparon a Estados Unidos de la escalada que siguió. Los reporteros chinos han operado entre los soldados rusos en Ucrania, una fuerte señal de confianza y cooperación. China también está ayudando a Rusia a hacer frente a las sanciones económicas internacionales.

China y Rusia llevan años forjando lazos estrechos en materia de seguridad y economía y la Biblia revela que en el futuro también colaborarán para realizar ataques militares. Por lo tanto, es posible que ya estemos viendo el inicio de esta cooperación.

Incluso cuando salen a la luz más y más imágenes horribles de las atrocidades rusas en Ucrania, China y otras naciones asiáticas no se unen con Occidente para sancionar a Rusia. ¿Por qué? Saben que deben mantenerse unidos para lograr objetivos comunes.

"Esta cooperación asiática cegó a muchos en Occidente", explica nuestro folleto Rusia y China en profecía, refiriéndose a señales previas de cooperación, "pero la Trompeta y La Pura Verdad (revista previa a la Trompeta) nunca cometieron ese error. En realidad, llevamos más de 50 años proclamando que Rusia, China y otras naciones asiáticas se unirían en el tiempo del fin. Y ahora estamos en ese tiempo del fin".

Para comprender las profecías bíblicas sobre esta situación, solicite un ejemplar gratuito de Rusia y China en profecía.

Este artículo corto fue publicado primero como un Boletín de Trompeta. Si le gustaría recibir actualizaciones diarias en su correo suscríbase aquí.